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股市行情如何

近期国际环境而言，市场极度不景气，但中国的a股市场年后很火爆，成交量连续
七天破万亿，创业板也是创近三年新高，但是，市场逐渐走弱，不是高手没必要鱼
尾行情去博弈，本人后续会写一些针对股市的文章，如果喜欢的话请关注

股市中，什么是趋势

股市中趋势就是股价一旦进入某个方向后，就会沿着这个方向运行一阵，就有一定
的惯性，像子弹一样飞一会，当然这个惯性运行时间有长有短，这就是趋势。

投资者一旦参与到趋势的运行当中，不管你愿意不愿意，认可不认可，你的股票都
会被趋势推着走，一直到这个原有趋势破坏为止，进而形成新的股价运行状态。

股价运行的趋势基本分为三种。上升趋势，下降趋势，和水平趋势。对于A股来说
当然是上升趋势运行当中的股票最具有可操作性，同时你的获利可能也最大。

上升趋势就是股价整体来说呈向上方向运动的，最强的接近90度，其次是60度或4
5度，还有30度。30度角走势相对来说最弱，因为股价刚刚启动，还处于发展阶段
，行走缓慢，而且也最容易陷入调整。

下降趋势与上升趋势正好相反，这是竭力要避免操作的时间段，因为这个时候股价
的整体运行方向是向下的，买入后最容易被套，特别是在下降趋势中，抱着波段和
中长线思路去操作，捂股不放，这无疑是亏损最大的。

至于水平趋势，意思是股价运行不是向上，也不是向下，而是呈横向运动的。这个
时期一般操作意义都不大，因为股价在这个区域反复震荡，股价涨不了多少，也跌
不了多少，如果此时持股，只能在里面耗着，这样会耽误你的资金使用效率，浪费
你的时间成本和机会成本。

趋势对股票交易来说，重中之重，可以放在战略位置。如果你趋势上判断错误，可
能你怎么折腾都是亏损的，无论采用什么高超的技术都扭转不了局面，如果在趋势
上研判正确，那这样就会大大增加了你投资成功的概率，起到事半功倍的效果。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论转发
收藏点赞，谢谢！

展望中国股市未来5年，现在处于什么区间
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如果把中国股市的发展看成几个阶段，我认为1000点附近徘徊的时候是一个阶段
，之后1500点是一个阶段，然后是2000点是一个重要的底部阶段，到今天为止25
00点又成了重要的阶段。

从这个发展过程看，十几年时间虽然指数一直在3000点附近徘徊，而相对的底部
高点却是在不断的抬高过程，我估计未来5年有一个最起码的底线，那就是3000点
在目前看来的中枢位置，在未来会成为一个类似于1000点、2000点的底部。

中国股市为什么高点没有上移，而底部却在抬高呢?大概很多人没有想过这个问题
，底点不断的上移说明市场的估值是处于逐步抬升的底部，也说明上市公司的质量
日益提升，而高点不上移则是创新的企业太少，催促股价向上的核心逻辑还很欠缺
，这个需要类似更多的茅台类的科技公司去提升。

股市的上涨空间一定是靠创新类公司去引领的，而稳定在某一个区间使得市场不上
蹿下跳，关键还是大多数公司的盈利和估值基础的抬升，这是防止大起大落的根本
，目前在这方面我们的基础基本成熟了。

股市可以预测吗

股市是可以预测的，要知道证监会的人还有美联储的人或者政府核心人员都不可以
买股票的，这就代表股市的预测掌握在0.01的人手上！

股市未来一年走势你是看涨还是看跌

很高兴回答：

首先我们来看一张图：

1、上图为上证指数月线K线图，图中红圈部分可以看出现阶段上证指数属于突破
压力位后稳步上涨，结构性行情普遍开花的阶段。但是即使是这样一个行情，有一
些板块则是一直属于上升趋势，比如白酒，医药食品等等，虽然科技今年也很不错
，但是目前来看还是属于回调阶段。相比之下周期类型的板块则是弱了很多，比如
钢铁，煤炭等等，这也是股市周期性的规律。

2、那么题主想知道未来一年股市该怎么运行，这里要考虑更多的因素在内，现阶
段的全球疫情导致了经济下行，国内外不确定因素增多，再加上前两年的贸易上的
问题，都要逐步的解决，不能一蹴而就，所以未来股市该怎么走应该取决于更多因
素方面居多一些。
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3、那么咱们先不管未来一年股市该怎么走，但是现在阶段可以牛市的初期阶段，
这个阶段题主要牢牢抓住赚钱的机会啊，牛市来之不易，不要轻易被甩下车。况且
现阶段是牛市初期，那么后面是不是就是牛市中期了，答案肯定是，从我国高层重
视股市的态度来看我们国家的股市需要的是一场慢牛，而不是疯牛，所以未来一年
以至于未来两年都可能是慢牛行情，当然这里作者要提醒题主，慢牛行情可不是全
面开花，更多的则是板块效应，也就是结构性牛市，就像现阶段一样，很多优质板
块都在走独立行情，这点需要题主用心观察。

4、总之如果高层继续重视股市，并且随着国家扩大金融改革开放的步伐越拉越快
，未来慢牛行情依然可期，再与国际金融接轨的同时，确实我们的股市需要一次慢
牛，所以我们要做的是牢牢的捂住手中的优质股票，坐享牛市来临时的盛宴！

我是小布衣，喜欢的投资者请点个关注，我的初衷就是帮助更多的投资者走出迷茫
，迈向辉煌，关注我，可以看到不一样的文章！谢谢
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